

Jelang MXGP, Bendera Merah Putih Hingga 19 Bendera Negara Peserta Berkibar Di Pelabuhan Badas

Syafruddin Adi - SUMBAWA.OPINIPUBLIK.ID

May 25, 2022 - 04:08



Sumbawa NTB - Jelang perhelatan event internasional MXGP di Samota Kabupaten Sumbawa, sejumlah kegiatan digelar untuk menyongsong kegiatan tersebut.

Sepertihalnya kali ini, bertempat di Pelabuhan Badas Kecamatan Labuhan Badas

digelar kegiatan pengibaran bendera Merah Putih, 19 Bendera Negara Peserta MXGP , Bendera FIM serta bendera IMI, Selasa (24/05/22) pagi.

Kegiatan tersebut dihadiri langsung oleh Bupati Sumbawa Drs. H. Mahmud Abdullah, Wakil Bupati Sumbawa Dewi Noviani, S.Pd M.Pd., Ketua DPRD Kab. Sumbawa Abdul Rafiq, SH, WS Dandim 1607/Sumbawa Letkol Inf Kaharuddin, S. Ag., Kajari Sumbawa Dr. Adung Sutranggono, SH, M.Hum., Kepala Sahbandar Pelabuhan Badas Amir pangi, SE., Sekda Kab. Sumbawa Hasan Basri, MM., Asisten I Varian Bintoro, S,sos,M.si., Dan peserta giat pengibaran bendera sekitar 40 orang.

Sementara itu Kapolres Sumbawa AKBP Esty Setyo Nugroho S.IK, yang diwakilkan langsung oleh Kabag Ops Polres Sumbawa Kopol Sari Mukmin SH., menyampaikan bahwa kegiatan pengibaran bendera tersebut merupakan Launching event motocross grand prix (MXGP) of Indonesia 2022 di Sirkuit Roket SAMOTA internasional Sumbawa Besar.

"Giat Pengibaran bendera merah putih dan 19 negara peserta di Pelabuhan Badas tersebut adalah untuk menyambut para peserta MXGP yang diperkirakan banyak menggunakan tranpostasi laut dan akan bersandar melalui Pelabuhan Badas." Ungkapnya.

Selain itu, event MXGP di Kabupaten Sumbawa tersebut merupakan event bertaraf internasional sehingga selain para peserta diperkirakan pengunjung yang akan menonton MXGP tersebut juga banyak yang berasal dari luar negeri.

Dalam kesempatan tersebut, Kabag Ops Polres Sumbawa juga turut mengajak dan menghimbau kepada seluruh masyarakat Kabupaten Sumbawa agar dapat mendukung dan mensukseskan event MXGP khususnya dengan cara tetap menjaga situasi kamtibmas diwilayah masing-masing agar tetap kondusif.(Adb)